

9学年だより



十人十色



令和7年12月16日(火)

板橋区立志村第二中学校

9学年第15号

早いもので今年もあと少しとなりました。来年早々皆さんは志望校に出願し、入試の本番に臨みます。様々なことに気を遣わなくてはいけない時期です。何よりも身体と心の健康を心がけてください。身体の健康が整ってこそ、気持ちも安定し、何事も全力で取り組むことができます。体調に気を付けて、規則正しい生活を送ってください。

* * * * * **進路についてお知らせです** * * * * *

皆さんの様子を見ていると、わずかな時間も無駄にせず勉強している人もいれば、少し気持ちが落ち着かず、授業に集中しきれない人もいます。受験は団体戦といいます。クラス・学年の良い雰囲気づくりができるように改めて今何をするべきか考えなおしてください。そして生徒並びに保護者の皆さんに次の事を切にお願いします。

1. クラスの雰囲気を良くしましょう。

誰はどこに合格した、ダメだったなどと噂を立てたりすることは絶対にやめましょう。また進学先が決まったからといって浮かれて、授業でやる気のない態度を見せたり、学習に手を抜いたりすることもやめてください。卒業するまで落ち着いた態度で授業に臨み、中学校での学習内容を自分のものにしてください。クラスの雰囲気を良くして、勉強にふさわしい環境をつくりましょう。

2. 大切なものは不備なく作成し、大きな封筒に入れて提出しましょう。

これから出願が始まり、担任の先生と入試に必要な重要書類をやり取りすることが多くなります。先生たちも不備のないように非常に気を遣います。出願に必要なものは必ず指定された封筒に入れ、担任の先生に手渡ししましょう。自分のファイルに入れたり、そのまま渡すのは絶対にやめてください。またクラス・番号を入れていない、ボールペンで清書していない、などの不備がないように作成するようお願いします。提出する前に必ず一度見直してください。

3. 自己PRカードについて

都立高校推薦入試受験者は自己PRカードの提出が必要です。対象者は一度担任の先生にチェックしてもらった後、ボールペンで清書し、終業式の前日までに提出してください。自宅のパソコンで東京都のホームページからエクセルファイルをダウンロードし、作成することもできます。その際は自宅でプリントアウトしたものを持参してください。学校ではプリントアウトできませんので、よろしくお願いします。



* * * * * あいさつ運動が行われました * * * * *

12月11日(木)朝8:00から、志村第二小学校と志村第四小学校であいさつ運動を行いました。生活委員と希望者が元気に「おはようございます」と小学生にあいさつしました。

この日の朝はとても冷え込んでいましたが、小学生の中には薄着の服装の子もいて驚きました。皆さんの大きな声に小学生も明るくあいさつを返してくれて、寒さも吹き飛びました。中学生のお兄さん、お姉さんが頼もしく見えたことでしょう。お疲れさまでした！



* * * * 総合の時間で環境学習が始まりました * * * *

総合的な学習の時間では、これまで進路や修学旅行関連がテーマでしたが、これから6時間、温暖化の原因と対策、各国の温暖化対策などを調べ、その上で自分たちにできることを考えます。

今年の農産物の不作や値上がりを考えると、地球が暑くなっていることで、自分たちの生活にかかわってくることもあると切に感じます。また集中豪雨や巨大台風など、命にかかわる事象も起こっています。

ネットばかりではなく、皆さんの頭で考えてみてください。まずはグーグルドキュメントにレポートの形でまとめていきます。最後にスライドを作成します。班の中で役立つサイトや調べたことを教え合い、良いレポートを作ってください。

